

# OPINI PUBLIK

## Dandim 0824/Jember Pantau Langsung Pelaksanaan Vaksinasi Mobile diseluruh Titik Pelayanan

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](https://jember.opinipublik.id)

Apr 12, 2022 - 08:39



JEMBER - Upaya percepatan vaksinasi selama Bulan Ramadhan 1443 H ini terus dilakukan pemantauan langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol ainf Batara C Pangaribuan, seperti yang dilakukannya pada Senin 11/04/2022 pukul 19.30 -21.00 Wib di beberapa titik pelayanan vaksinasi di Kota Jember.



Pemantauan pertama dilakukan di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Summersari, yang melayani 150 orang masyarakat sekitar lokasi tersebut, dengan tenaga kesehatan (nakes) dari Puskesmas Summersari.

Kemudian di pos pelayanan vaksin mobile Roxy Mall Square Kaliwates, yang 200 orang melayani pengunjung mall tersebut, dengan nakes dari Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Jember.

Usai kegiatan tersebut saat kami wawancarai pada pagi ini Selasa 12/04/2022, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa pelaksanaan vaksinasi selama bulan Ramadhan ini terus dilakukan baik siang maupun malam hari.



Kita menghimbau kepada masyarakat untuk segera melakukan vaksinasi bagi yang belum vaksin dosis-2 maupun dosis-3, bahkan apabila ada 100 orang lebih dilingkungannya, kita akan datang dan melayani di tempat tersebut, silahkan hubungi Koramil atau RSAD Baladhika Husada Jember.

Saat ditanyakan mengapa hingga seperti ini dalam mengajak masyarakat melakukan vaksinasi, Letkol Inf Batara C Pangaribuan menjelaskan, bahwa dalam mengendalikan masa pandemi Covid 19 ini, hanya dua hal yang harus diperhatikan, yang pertama kesadaran masyarakat untuk mematuhi Prokes harus tinggi dan suksesnya vaksinasi ini.



Untuk vaksinasi dosis-3.atau boster, kita masih dalam kelompok daerah yang masih rendah pencapaiannya, yaitu belum mencapai 10 persen, untuk itu kita melakukan kolaborasi dan inovasi dalam pelayanan vaksinasi, memanfaatkan momentum yang ada, guna percepatan peningkatan capaian.

Hal ini kita lakukan semata-mata untuk memberikan herd immunity masyarakat, sehingga tahan dari sebaran Covid 19, utamanya dimasa sekitar Ramadhan dan Idul Fitri ini tidak sampai terjadi lonjakan kasus di Kabupaten Jember. pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)